

Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TTC München-Nord : ESV München-Freimann III
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Platen beendet mit Sieg das Spiel

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 8:4-Heimerfolg des TTC München-Nord im Spiel der Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen den ESV München-Freimann III fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für den TTC München-Nord, als auch für den ESV München-Freimann III am Freitagabend Ersatzspielern an. Eine sichere Bank waren an diesem Tag ausdrücklich Platen und Haug, die in ihren Spielen ungeschlagen blieben.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Platen / Haug die Gastspieler Dremel / Franchella in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Sieghardt / Beck gegen Mayer / Riechwald. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Romina Riechwald zeigte Klaus Platen seiner Kontrahentin die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. Zwar brachte Bernhard Mayer Andreas Haug phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Andreas Haug mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Zwischenzeitlich konnte Markus Sieghardt zwar einen Satz gewinnen, verlor anschließend die Partie gegen Giorgio Franchella, in dem er anhand der Spielstärkemaßzahl (dem TTR-Wert) als enormer Favorit gehandelt wurde, aber trotzdem deutlich mit 9:11, 11:8, 8:11, 7:11. Nicht einen Satzgewinn überließ Markus Beck seiner Gegnerin Julia Dremel beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTC München-Nord und des ESV München-Freimann III in die Box. Beim 3:0-Sieg gegen Bernhard Mayer zeigte Klaus Platen seinem Gegner die Grenzen auf. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte im Anschluss Andreas Haug beim 3:0 gegen Romina Riechwald. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Markus Sieghardt bei seinem 3:1 gegen Julia Dremel doch überlegen. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Beim 9:11, 8:11, 3:11 gegen Giorgio Franchella fand indes Markus Beck von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Markus Sieghardt gegen Bernhard Mayer, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Ausreichend spielerische Mittel hatte dann Klaus Platen letztlich an der Hand, um sich gegen Julia Dremel durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Der 8:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC München-Nord nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die FT München-Blumenau 1966 III am 08.03.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des ESV München-Freimann III wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 07.03.2024 gegen den TSV Eintracht Karlsfeld erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TTC München-Nord

Doppel: Platen / Haug 1:0, Sieghardt / Beck 0:1

Einzel: K. Platen 3:0, A. Haug 2:0, M. Sieghardt 1:2, M. Beck 1:1

ESV München-Freimann III

Doppel: Dremel / Franchella 0:1, Mayer / Riechwald 1:0

Einzel: B. Mayer 1:2, R. Riechwald 0:2, J. Dremel 0:3, G. Franchella 2:0